



UNION SYNDICALE DE LA PSYCHIATRIE

52 rue Gallieni 92240 Malakoff
Tél/fax : 01 46 57 85 85
e-mail : uspsy@free.fr – site : www.uspsy.fr

CONGRES ANNUEL de L'USP 4, 5 et 6 juin 2021 à Rouen

Motion PERIL IMMINENT

Tous les échanges lors du congrès de l'Union Syndicale de la Psychiatrie (USP), qui s'est tenu les 4, 5 et 6 juin 2021 à Rouen, ont concouru à ce diagnostic : de nos jours, les vents mauvais dominant.

Les institutions psychiatriques sont minées par un managerialisme autoritaire et aussi par une conception scientiste de l'être humain qui excluent la thérapie par la parole et les pensées qui la promeuvent.

La justice est aussi attaquée : les politiques sécuritaires veulent la transformer en machine automatique à punir. Là encore, c'est l'humanité qui est attaquée.

Ici et ailleurs, c'est une cohérence liberticide organisant un apartheid social qui se dessine. C'est une cohérence illibérale portée concurremment par le gouvernement, les droites et les extrême-droites qui deviennent hégémonique.

Ils désignent les classes populaires, mais aussi les désignés comme fous comme dangereux.

Quant à nous, nous affirmons que le danger vient de ces politiques qui détruisent le lien social, de ces élites économiques avides de richesses, ainsi que des politiciens et idéologues qui sont leurs propagandistes. Ils contribuent à restreindre et même détruire nos libertés. Même les nécessaires mesures sanitaires pour lutter contre la propagation de la Covid-19 ne sont pas l'objet d'un débat démocratique organisé, alors que ce fut demandé par le Conseil scientifique.

L'USP participera à la manifestation du 12 juin contre les idées d'extrême-droite, et au-delà aux initiatives pour un renouveau de nos libertés.